

Alain Lambert (UMP) élu président du conseil général de l'Orne

ALENÇON, 14 déc 2007 (AFP) - Le sénateur UMP de l'Orne Alain Lambert, 61 ans, a été élu vendredi président du conseil général de l'Orne en remplacement de Gérard Burel qui avait démissionné début décembre, a constaté un journaliste de l'AFP.

L'ancien ministre délégué au Budget du gouvernement Raffarin a été élu lors d'une séance publique, avec 34 voix pour et six votes blancs. M. Lambert était le seul candidat, l'opposition n'ayant pas présenté de candidat.

Gérard Burel, 73 ans, à la tête du département depuis 1993, a démissionné le 4 décembre en indiquant vouloir un "vrai patron pour le département", alors que lui ne souhaitait pas se représenter lors des élections cantonales de mars 2008.

Alain Lambert, natif d'Alençon, a été maire de la ville de 1989 à 2001, avant de démissionner l'année suivante en raison de ses fonctions ministérielles qu'il a occupées jusqu'en 2004. Il était depuis premier vice-président du conseil général de l'Orne.

sf/cal/db

AFP

---